

Fundada en Agosto de 1980

Presidente Héctor Gros Espiell

Secretario General Juan De Dios Parra

Consejo Directivo

ARGENTINA Raúl Alfonsin Adolfo Pérez Esquivel BOLIVIA Jaime Paz Zamora Antonio Aranibar Quiroga René Blatmann BRASIL Mauro Moreira Mauricio Correa COLOMBIA **Everth Bustamante** Alvaro Tirado Mejía Jorge Orlando Mello Horacio Serpa Julio Londoño COSTA RICA Elizabeth Odio

Elizabeth Odio
Sonia Picado
CUBA
Eusebio Leal Spengler
CHILE
Juan Somavia
Andres Aylwin
Luis Maira
Roberto Garretón
Fernando Castillo Velasco
Juan Pablo Letelier
José Antonio Viera Gallo
Carmen Frei
ECUADOR

Rodrigo Borja
Alberto Luna Tobar
Horacio Sevilla
GUATEMALA
Eduardo Stein
Rigoberta Menchú
Frank La Rue
HAITI
Gerard Pierre Charles
HONDURAS

Jorge Arturo Reyna JAMAICA Karl Rattray MEXICO Rodolfo Stavenhagen Marie Claire Acosta Gustavo Carvajal

NICARAGUA
Vilma Nuñez De Scorcia
Ernesto Cardenal
PANAMÁ
Nils Castro
EL SALVADOR
Nidia Diaza
REPÚBLICA
DOMINICANA

Peggy Cabral
De Peña Gómez
PARAGUAY
Domingo Laino
José Félix
Fernández Estigaribia
PERU
Armando Villanueva

Rubén Berrios URUGUAY Julio María Sanguinetti Juan Raul Ferreira Gerónimo Cardoso VENEZUELA

PUERTO RICO

Rafael Caldera

ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA PARA LOS DERECHOS HUMANOS





Organismo Internacional para los países de América Latina y el Caribe, con estatuto consultivo de la ONU, OEA, UNESCO, Parlamento Andino y Parlamento Latinoamericano

Quito 19 de julio de 2005

Señor Doctor TABARE VÁSQUEZ Presidente de la República Oriental del Uruguay Montevideo – Uruguay.-

Estimado Señor Presidente:

Le expreso a nombre de la Asociación Latinoamericana para los Derechos Humanos y en el mio propio, nuestra más radical solidaridad y respaldo ante su decisión justa, valiente y necesaria de abrir los cauces al procesamiento de quienes cometieron crimenes contra la humanidad durante la dictadura militar.

Uruguay lo mismo que Chile, Argentina, Paraguay, Brasil y Bolivia, padecieron el peor tiempo de su historia, cuando los ejecutores del terrorismo de Estado se concertaron para exterminar a demócratas y luchadores por la libertad.

Nuestros pueblos han padecido grandes sufrimientos y protagonizado mayores luchas para lograr verdad, justicia y reparación.

Uruguay debió esperar demasiado, como para tolerar que a esta altura, algunos nostálgicos de aquellas épocas oscuras y violentas; enquistados en mandos militares divorciados de la historia, pretendan atemorizar a la sociedad oriental con amenazas de desobediencia o cobijos ilegítimos en los cuarteles militares.

Señor Presidente, Uruguay está dando pasos definitivos para consolidar su democracia al iniciar esta etapa ineludible tras la justicia y la depuración de los mandos militares que pretendan impedirla Zelmar Michelini, Gutiérrez Ruiz, Elena Quinteros, Sabalsagaray y los demás serán solo los nombres tras los que se reivindicará la Patria Oriental y todas las víctimas de aquella negra noche que enlutó a la tierra de Artigas. Usted Señor Presidente tiene todo el apoyo de la comunidad democrática latinoamericana por haber permitido este avance a la justicia a la verdad y a la reparación.

El sol uruguayo brillará más ahora y el futuro será mucho mejor para los hijos de ese amado país.

JUAN DE DIOS PARRA Secretario General ALDIIU